

当代修辞学

二〇一七年第一期(总 199 期)

目 录

多模态论辩修辞框架探索 张德禄(1)

叙实性的本质

——词汇语义还是修辞语用 陈振宇 甄 成(9)

对叠框架“X 来 X 去”的语法化和修辞化 周 红(24)

汉语流水句的分类研究 王文斌 赵朝永(35)

■政务新媒体语言应用与政府效能

主持人语 王建华(44)

政务网站图像话语的政治功能初探 王建华 周 毅(44)

本刊顾问

(按姓氏音序排列)

陈 平 澳大利亚昆士兰大学语言与文化学院

朱莉娅·克里斯蒂娃 法国巴黎第七大学文学与比较文化研究院

陆俭明 北京大学中文系

屈承熹 美国佛罗里达大学语言学研究所

沈家煊 中国社会科学院语言研究所

游汝杰 复旦大学中文系

宗廷虎 复旦大学中文系

政府网站语言文字规范评估简论 施麟麒(53)

基于语用学的多媒体文本效能评价研究 秦少康 李 华(62)

“杭州发布”微博的话题考量 赵翠阳(74)

古人名、字中的互文修辞 潘薇薇(86)

“第七届望道修辞学论坛暨‘修辞与语篇’学术前沿工作坊”述评 姚 远 储丹丹(94)

《多学科视野中的当代修辞学：“望道修辞学论坛”论文集萃》出版 (61)

本刊声明 (73)

Contents

A Working Framework for Multimodal Argumentation Rhetoric	Zhang Delu(1)
On the Nature of Factivity: A Lexical–semantic Phenomenon or a Rhetoric–pragmatic one? Chen Zhenyu & Zhen Cheng(9)	
Grammaticalization and Rhetoricalization of the Stake Frame “X lai X qu” Zhou Hong(24)	
The Classification of Chinese Run–on Sentences	Wang Wenbin & Zhao Chaoyong(35)
■ Monographic Studies on Language in Government New Media and Government Efficiency	
Political Functions of Image Discourse in Government Website Wang Jianhua & Zhou Yi(44)	
Studies on Evaluation of Language and Characters Standardization in Government Websites Shi Linqi(53)	
Studies on Evaluation of Multimedia–text Effectiveness Based on Pragmatics Qin Shaokang & Li Hua(62)	
Analysis of Topics in “Hangzhou Announces” Micro–blogs	
..... Zhao Cuiyang(74)	
Intertextual Rhetoric between the Ancient Chinese Given names and Style Names Pan Weiwei(86)	